

令和7年12月12日

NO.32

01

## 第4回学校運営協議会

12月4日（木）第4回学校運営協議会を行いました。まず文化祭など2学期の取組について説明をしました。その後、授業を観ていただき、授業の内容や北中の課題などについて協議をしました。その協議で出た意見を紹介します。



- 文化祭を観て子どもの力の素晴らしさを感じ、今、北中はいい方向に行っていると思う。次の課題（学力向上）を教職員が一体となって取り組んでくれることを期待している。
- 今日の授業は雰囲気が和やかで、全員が同じ方向を向いて授業をしていてとてもよかった。
- すべての授業で「めあて」「課題」が提示されているのがよかった。
- どの授業も楽しくやろうとしているのが伝わった。学校が嫌にならないようにしようという雰囲気が伝わった。
- 久しぶりに授業を観て、タブレットの使用など世の中が変わったというのが第一印象。日本人は自分の考えをもって、表現するのが苦手といわれるが、今日の授業では一人ひとりが自分の考えを発表する場面が見られたのでよかった。
- ゲームなどを取り入れて楽しそうに授業を受けていたが、楽しい授業をしているのに、基礎学力が低い。このギャップは何か？
- 子どもは授業の内容が分からぬ教科があると言っている。「その教科の先生に分からぬところを聞きに行けば」と話すが、気軽に聞ける雰囲気ではないと言っている。そうなると、それを流して過ごすか、塾の先生に聞くかになる。子どもは塾に行ってないので、そのままにして、置いて行かれる。
- 日々の授業で分かるが、テストになると出来ないのは、思考力・判断力・表現力が身に付いていないからでは。いろんな知識を組み合わせて答えることがなかなか難しいと思う。最近のテストは昔と違うので、応用力を育むトレーニングが必要。「この問題は前やったよな」というのが繰り返されると力になるのでは。
- 英語では、タブレットを使って単語を選択する問題は解くことが、テストの問題ではスペルが書けない。家庭学習のやり方の見直しが必要なのでないか。毎日ノートのやり方で学力の格差が出ているのでは。なので、家庭学習で、個の能力に応じたドリルや問題集に取り組ませてみてはどうか。

02

## SNS講演会



12月5日（金）の午後、体育館でSNS講演会を行いました。大分県警でサイバーセキュリティ対策アドバイザーをされている七條さんを講師にお招きしSNS犯罪の動向やSNSを使う時の注意点などを説明していただきました。

今回は生徒だけでなく、保護者の方も参加していただきました。SNSは大きな社会問題になっています。学校と家庭が連携しながら、対策を進めていきたいと考えています。

03

## 平和学習

12月8日（月）太平洋戦争開戦の日に合わせ、全クラスで平和学習を行いました。授業は戦争に関する動画を視聴したり、ウクライナとロシアの紛争について考えたりしました。



04

## 租税教室

12月8日（月）3年生の社会科の授業で白杵市役所租税課の甲斐さんをお招きして租税教室を行いました。授業は税の種類や役割などについて動画を観たり、クイズ形式で考えたりしました。

